Mosaico

Por Abelardo Troy



PREMIOS MUNICIPALES

Se reunió el Jurado convocado por la I. Municipalidad y die su veredicto para los tres niveles que tradicionalmente distingue.

Así obtuvo su Premio Andrea Alejandra Triviño Velásquez, de la Escuela D-244, en el nivel básico. Así lo obtuvieron, de modo compartido, los jóvenes Carlos Salvo Santibáñez e Isabel Margarita Arteaga, que pursan los últimos años del nivel medio. Carlos, del Liceo Industrial, en pintura e Isabel Margarita, del Instituto Santa Maria, en poesia,

En buena tid ambos. El pintor, por las posibilidades que proyecta; la poesía, por la multiplicidad de temas que enfoca, con todas las caracteristicas de la niña que anda buscando estilos y respuestas.

El nivel adulto, esta vez, está representado por un hombre que ha hecho del oficio literario un compromiso de vida. El es Vicente Aciares Núñez, poeta, dramaturgo y narrador. Hombre que se ha distinguido por la calidad de los premios y menciones honrosas que ha recibido en certamenes tan exigentes como el "Pedro de Oña", el "Gabriela Mistral", de la "Fundación Tischauer", el de "Poesia Octava Región" y el que auual-mente otorga la Municipalidad de Chillán, Además, uno de los más importantes premios internacionales, como fue la Mención Honrosa por su obra "Los hermanos de José", otorgado por el Concurso "Tirso de Molina", de España.

Presentado por el Grupo Literario Ruble, del cual es socio activo, desde hace muchos años, Vicente Aciares, se ha distinguido, además, por la proyección local, regional, nacional e internacional de su obra literaria; por la variedad de su quehacer difusor, aprovechando todas las tribunas de que ha dispuesto a través de las instituciones de las cuales ha sido o es socio; por los primeros premios conquistados en los gêneros "poesía" y "novela breve", en los concursos convocados por la Municipalidad; por su calidad de conferenciante sobre temas literarios y de relaciones públicas, campo este último en el cual es experto.

Periodista profesional y publicista por necesidad laboral, Vicente Aciares Núñez, funcionario de Radio "Isabel Riquelme", hermano de uno de los mejores artistas chilenos, Julio Aciares Núñez, en el arte "naif" (pintura ingenua), es una persona que prestigia el quehacer cultural chillanejo. Los comentarios sobre su obra, anotados por personalidades tan distinguidas de la literatura chilena, como Braulio Arcnas, Andrés Sabella, Manuel Francisco Mesa Seco, Alfonso Larrahona, Della Dominguez, Victor Castro, Mario Ferrero, etc., avalan una obra que se expresa en cuatro libros editados y en no menos de seis que esperan editor.

El Jurado Municipal al distinguirlo ha hecho un acto de justicia, caya validez, nos apresuramos a reconocer. Y con nosotros, amigos suyos, como la poetisa Sylvia del Valle, el narrador Dario de la Fuento, el abogado Jenaro Vera y la poetisa penquista Eliana Godoy, todos los cuales se han referido elogiosamente a su obra en las mismas páginas de este diario,

Cuando en la tarde del 28 de este mes, los cuatro laureados 1987. de Chillan Vicio, la Municipalidad local babet Histórico y Cultural ede Chillan Viejo, la Municipalidad local habra cumplido con otra de sus tradiciones más preciadas, como es, impulsar a creadores y difusores de arte, para que prosigan en su noble oficio cultural,

Mosaico [artículo] Abelardo Troy.

Libros y documentos

AUTORÍA

Troy, Abelardo, 1924-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1987

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Mosaico [artículo] Abelardo Troy.

FUENTE DE INFORMACIÓN

Biblioteca Nacional Digital

INSTITUCIÓN

Biblioteca Nacional

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile